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区块链 可扩展性，区块链的可扩展性

很多朋友对于区块链 可扩展性和区块链的可扩展性不太懂，今天就由小编来为大
家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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区块链灯有什么优缺点

首先更正不是区块链灯是区块链的。

区块链的优点：

一是难以篡改，更加安全。

在传统信息系统的安全方案中，安全依赖于层层设防的访问控制。通过区块链技术
，记录交易的数据库任何人都可以访问，但由于巧妙的设计并辅以密码学和共识机
制，区块链的数据记录方式使得修改某一数据需要变更所有的后续数据记录，难度
极大。实践证明，这样一个数据库可以确保市值达千亿美金的比特币，在全球黑客
的攻击下，运转稳定。

二是异构多活，可靠性强。

区块链每个系统参与方都是一个异地多活节点，是天生的多活系统。如果某个节点
遇到网络问题、硬件故障、软件错误或者被黑客控制，均不会影响系统以及其他参
与节点。区块链中的节点通过点对点的通信协议进行交互，在保证通信协议一致的
情况下不同节点可由不同开发者使用不同的编程语言、不同版本的全节点来处理交
易。由此构成的软件异构环境确保了即便某个版本的软件出现问题，区块链的整体
网络不会受到影响，这也是其高可用的基石所在。

三是具备智能合约，自动执行。

智能合约具有透明可信、自动执行、强制履约的优点。尽管如此，自尼克·萨博199
3年提出以来，智能合约始终停留在理念层面。重要原因在于，长久以来没有支持
可信代码运行的环境，无法实现自动强制执行。而区块链第一次让智能合约的构想
成为现实。
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四是网状直接协作机制，更加透明。

区块链提供了不同于传统的方法，以对等的方式把参与方连接起来，由参与方共同
维护一个系统，参与方职责明确，无需向第三方机构让渡权利，有利于各方更好地
开展协作。作为信任机器，区块链有望成为低成本、高效率的一种全新的协作模式
，形成更大范围、更低成本的新协同机制。

区块链的缺点：

一是性能和扩展性不能满足要求，从目前的情况来看，区块链的性能问题主要表现
为吞吐量及存储带宽远不能满足整个社会的支付需求。

二是数据隐私和访问控制有待改进。

三是治理机制有待完善。公有链社区摸索出了“硬分叉”和“软分叉”

等升级机制，但遗留问题有待观察。由于公有链不能“关停”，其错误修

复也异常棘手，一旦出现问题，尤其是安全漏洞，将非常致命

我们要强化什么加强对区块链技术的引导和规范

我们需要加强对区块链技术的引导和规范，主要是为了保障其安全性和可靠性。首
先，需要建立完善的监管机制，对区块链技术的应用进行监管和管理，防止其被用
于非法活动。

其次，需要加强对区块链技术的研究和开发，提高其技术水平和应用能力。同时，
还需要加强对区块链技术的教育和普及，让更多的人了解和认识区块链技术，从而
推动其应用和发展。

最后，需要加强对区块链技术的标准化和规范化，建立统一的标准和规范，确保其
应用的安全性和可靠性。

区块链的前景怎么样

区块链是一种分布式账本系统，以去中心化、保密性和不可篡改性等特点而备受瞩
目。其主要应用领域包括数字货币、供应链管理、知识产权保护、金融交易、公共
服务等。
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从当前的发展情况来看，区块链的前景是相当广阔的。以下是一些区块链技术未来
的发展趋势：

1.应用领域不断扩大。区块链技术将会在金融、医疗、电子商务、物联网等行业得
到广泛应用，将会在智能合约、货币、存储、协议等方面引发颠覆性改变。

2.技术不断迭代更新。随着技术的不断完善和发展，可扩展性、性能、安全性等方
面也在不断改进，未来区块链将更加成熟。

3.监管持续加强。区块链技术的发展也需要政策、法规和行业标准的配套营造。政
府监管将对发展起到至关重要的作用。

4.企业加速进入。以区块链技术为核心的企业不断涌现，将会推动区块链技术领域
的广泛发展，形成更多新的商业模式和收入方式。

总体来说，区块链技术在未来有着广阔的应用前景，并有望在一定程度上改变我们
的商业和社会结构。虽然还面临着技术实现的难题和政府监管等方面的不确定性，
但是随着技术逐渐成熟和完善，相信未来一定会给我们带来更多的惊喜。

区块链的可扩展性问题如何得到解决？

公有链提可扩展性问题

我认为应该先解决不可能三角当中安全，安全，能效和存储，只有这三项解决了，
才能更好进行效能提升，应用落地。当然，个别号称百万TPS的是要牺牲其中的一
角，况且还没实质性的达到百万，只有解决了不可能三角的问题且能够在移动端运
行的才能算上真正意义上的公有链，从而建立一个好的生态

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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